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• l partiti s'interrogano dopo/la candidatura di!mtJbardi al bis 

Una disponibilità che fa rumore
 
BASTIA UMBRA - Tante le reazioni all'intervista 
concessa al "Corriere" dal sindaco Francesco lom
bardi, nella quali ha ufficializzato la sua disponibilità 
aricandidarsi per la fascia di primo cittadino. C'è chi 
definisce naturale la ricandidatura del primo cittadi
nO,chi prevede una gi\lllta completamente nuova e 

. chi coglie un certo imbarazzo all'interno del Partito 
democratico. "A meno che esistano impedimenti di 
tipo personale, trovo naturale che un sindaèo al suo 
primo mandato si ricandidi; non farlo significhereb
be ammettere di aver fallito. Questa volta però Lom
bardi ha annunciato volti giovani del Pd, il che sem
bra significare un completo rinnovamento della squa
dra. ntutto avrà fatto cadere il mondo addosso ai 
componenti della maggioI'éllWl., specie quelli che ri
tengono l'attuale amministrazione una delle peggiori 
di quelle 4i centrosinistra, iquali, di fronte alla dispo
nibilità dichiarata, difficilmente potranno impedire a 
Lombardi di ricandidàrsi" commenta il coordinatore 

comunale del Popolo delle Libertà, Francesco Fra
tellini, che alle dichiarazioni del primo cittadino 
sull'atteggiamento dell'opposizione risponde: "Più 
che su venticelli di maldicenza, le osservazioni del 
Pdl si sono sempre basate su documenti eatti pubbli
ci, spesso utili alla popolazione per comprendere la 
vera natura del governo Lombardi, amministratore 
attualmente in balia di compromessi causati dall'as
senza di maggioI'éllWl.". In effetti, qualche supposizio
ne del rappresentate"d'opposizione trova riscontro 
anche nelle parole del coordinatòre del Pd, Roberto 

. Capocchia: "A oggi il direttivo è ancora in attesa di 
conoscere ufficialmente le intenzioni del sindaco 
Lombardi, che ci ha chiesto di attendere fino a ferra
gosto: Se il primo cittadino volesse ricandidarsi il 
partito lavorerà su di lui, ma ci sono anche altri nomi 
che potrebbero sostenere con successo la prossima 
campagna elettorale. La continuità di indirizzo politi
co di cui parla Lombardi può pres;cindere da un suo 

secondo mandato. Per quanto riguarda il resto, il 
direttivo Pd sta lavorando per ricucire i rapporti con 
la Marghèrita e parteciperà all'iniziativa settembrina 
promossa dal segretario del PdCi, Gestroemi, propo
sta che è stata accolta a .braccia aperte". Proprio il 

Il sindaco Francesco Lombardi ha dato 
la sua disponibilità aricandidarsi, 
spiazzando lo stesso Pd; laMargherita 
che aspetta lumi dalla Bruscolotti 

segretarloMassimiIiano Gestroemi lntende rintuz
zare le dichiarazioni del primo cittadino: "n PdCi è 
uscito dalla maggioranza perché non condivide le 
modalità amministrative dell'attuale governo bastiolo 
enon per questioni interne al partito, come ha dichia
rato il sindaco Lombardi. nnostro partito si è sentito 
escluso rispetto agli indirizzi di governo intrapresi e 
in disaccordo con un rimpasto di giunta che non 
rappresenta le preferenze espresse dagli elettori nel 
2004. Anche le associazioni sindacali e di categoria 
manifestano palesemente malcontento. Il tavolo che 
.stiamo organizzandò per settembre vuole rilanciare la 
politica di centrosinistra che si oc.cupa dei cittadini", . 
Il leader della sezione bastiola della Margherita, Vita
liano Cristofani, preferisce non rilasciare dichiara
zioni, annunciando che "ce ne sarà occasione d9PO 
ferragosto, quando ci saremo incontrati con Maria 
Pia Bruscolotti, segretario regionale umbro del Pd", 

. Alberta Gattucci 

I residenti di via Assisana: "Non ci possiamo neanche lavare il viso" 

Capodacqua a secco
 
Non esiste tlCiJuedotto eipozzisano inquinati .
 

ASSISI -.Niente acqua, nemme recato prima alla sede perugina 
no per lavarsi il·viso la mattina. dell'Aio e poi in Comune per riPalio cle San MicheleLa situazione in cui vivono alcu chiedere una botte d'acqua. 
ni abitanti in via Assisana, pro
prio all'inizio della frazione di 
Capodacqua di Assisi, è "equipa
rabile a quella di un paese del 
Terzo mondo", e si protrae nel
l'indifferenza delle istituzioni e 
-degli enti competenti. 
A raccontare l'incredibile storia 
è Saverio SalUzzi, uno dei resi
denti che vive nella via con mo
glie e due figli. , 
Già lo scorso anno, nel medesi
mo periodo, Saluzzi aveva denun
ciato la situazione in cui sono or
mai da tempo ,costrette a vivere 
le famiglie della zona: infatti, -lì 
non esiste acquedotto e i nuclei 
abitativi sono serviti da pozzi. 
Aseguito di alcune analisi, que
sti pozzi sono risultati inquinati; 
esito confermato anche da un ul
teriore prelievo avvenuto 3 mesi 
fa. Come non bastasse, la fami~ 

glia di Saluzzi si trova ormai da· 
qualche giorno completamente 
senza acqua. 
"E' come essere tornati a prima 
della guerra - dice - quando i 
vicini si aiutavano tra di loro; in
fatti, abbiamo chiesto alle altre 
famiglie un po' <l'acqua nel
l'emergenza". V1Sl:o che la situa
zione non migliorava, Saluzzi si è 

Bandi già pubblicati, si può fare richiesta di contributi 

nrilancio del centro storico 
grazie al Piano urbano complesso 
BASTIA UMBRA {a.g.} - Finanziamenti in vista del piano urbano com
plesso 2. Già pubblicati e consultabili i bandi tramite i quali cittadini e 
commercianti possono far richiesta di contributi finalizzati a intraprendere 
operazioni di riqualificazione relativamente all'area del centro. storico. 
Requisito necessario per ottenere il finanziamento è la valenza di restyling 
economico, gestionale e tipologico a proposito di progetti che possono 
riguardare l'edilizia residenziale, i lavori infrastrutturali e il marketing 
urbano. I contributi che verranno concessi tramite la procedura dei bandi 
riguarderanno il rilancio dell'humus artigianale e commerciale del centro 
bastiolo, come anche il mantenimento, l'insediamento e la valorizzazione 
delle strutture ricettive eturistiche ela stabilizzazionll di servizi destinati a 
cittadini e imprese. Questo passaggio non è che la prima e concreta 
dimostrazione degli obiettivi preposti dalla filosofia che ha guidato a Bastia 
Umbra l'introduzione del Puc 2, frutto di linee guida stabilite dall'Unione 
Europea. 
La volontà promossa dall'amministrazione si propone di alimentare il 
potenziainento delle attività economiche, il rinsediamento della popolazio
ne, il miglioramento della fruibilità degli spazi pubblici el'accessibilità del 
centro cittadino, a garanzia della sostenibilità ambientale delle opère: In 
pratica, il Puc 2è stato individuato dalla giunta Lombardi quale strumento 
competitivo da utilizzare all'interno delsistema produttivo territoriale. 

Alla fine, però, è risultato che, 
proprio perché non servito da ac
quedotto, non aveva diritto alla 
botte, e quindi l'acqua ha dovuto 
comprarsela, pagandola di tasca 
propria. 
"E' assurdo che noi, che dal 
1990 facciamo sottoscrizioni per 
la costruzione dell'acquedotto, 
dobbiamo rimetterci~, commen-. 
ta. 
In linea teorica, il piano d'ambi
to dell'Ato prevede un principio 
di intervento l'anno prossimo. 
Thttavia, la soluzione non sem
bra arriverà a breve termine; que- , 
sto nonostante ripetute sottoscri· 
zioni erichieste sia all'ente eroga
tore che al Comune, che non 
sembrano prendere abbastanza 
sul serio la vicenda. 
Dopo la sua visita in municipio, 
Saluzzi ba infine ottenuto un in
contro con il sindaco per il prossi
mo 14 agosto, proprio per discu
tere del problema e cercare di 
stimolare un maggiore interessa
mento da parte dell'amministra
zione, che ancora non èriuscita a 
risolvere la situazione protratta 
di carenza d'acqua nella frazio
ne. 

Valentina Antonelli 

Fitto programma tra passeggiate e gastronomia 

Tutti in festa a Costa di Trex
 
con gli "Amici de montagna"
 
ASSISI {val.ant.} - Tante inizia- immersa nel Parco del Subasio. 
tive per tutti i gusti arricchiscono Per gli amanti del vino, stasera c'è 
il XXII Raduno "Amici de Monta- un'occasione in più; alle ore 
goa", organiz7ato dalla Pro Loco 19,30 inizia "Sabato Di...Vmo", . 
di Costa di Trex. con la degustazione di vini eassag
nprogrammafitto di eventi prose- gi di prodotti tipici in collaborazio

. gue oggi con la passeggiata ecolo- ne con l'Ais. Si prosegue alle 21 
gica "Ponti epano- .-----'----- con la serata dan
rami della Costa . Escursione zante animata da 
di Trex", escursio- del Cai per "ponti "The gentl~me~ 
ne a cura del èai ." con Ruspantino il
 
(Club alpino italia~ e panoranu. re degli organetti".
 
no), sezione di Fo- DOIÌ1ani, invece,
 
ligno .e Perugia; la partenza è pre- gli appassionati di sport avranno
 
vista alle 15,50 dalla chiesa di Co- pane per i loro denti con la quarta
 
sta di Trex. edizione di "Costa di Trex in cor

Dalle 18,30, orario di apertura· sa", gara podistica amatoriale di
 
stand gastronomico, sarà possibi- 8,5 km organimta in collaborazio

le degustare ottimi piatti della tra- ne con Aspa bastia. I:appunta
dizionale cucina umbra nella bel· mento è alle 16,30 davanti alla
 
la cornice della piccola frazione chiesa parrocchiale.
 

L'opposizione annuncia battaglia 

Tre punti caldi
 
p~r il prossimo
 

consiglio comunale
 

Comune L'opposizione ha pronti gli ordini del giorno 

ASSISI . La chiusura dell' 
agenzia Enel di Santa Maria 
degli Angeli, l'esame della si
tuazione del servizio di illumi
nazione dei cUrUteri e delle 
lampade votive, e l'esame del· 
la situazione della casa di ripo
so "Andrea Rossi" in relazio
ne al mandato sCàduto dell'in
tero corisiglio di amministra
zione: sono i tre punti che l'op
posizione chiede siano messi 
all'ordine del giorno del pros
simo consiglio 

gara dell'appalto del servizio. 
"Chiediamo di sapere, spiega 
il capogruppo del Pd, Claudio 
Passeri, come mai la vecchia 
ditta non ha dato alla nuova i 
nomi dei proprietari di cappel
line e relative lampade votive, . 
visto che le lettere del comu· 
ne sui pagamenti per il'lumi
no' sono arrivate anche a per
sone che non possiedono lotti 
nel cUrUtero di Assisi". 
Sulla casa di riposo egli istitu

ti Riuniti di Be~ 
comunale, mas neficenza, infi·Richiesti lumisima assise da ne, si chiede 
convocare, co l'esame della si· 
me da regola sulla chiusura tuazione in rela- . 
mento, entro zione al mandadell'ufficio20 giorni. to scaduto dell' 
Per quanto ri intero consiglioEnelguarda la chiu di amministra· 
sura dell'Enel, zione. 
l'opposizione chiede di sape
re "le iniziative per far revoca
re la decisione" ..Atal proposi

- to Ricci ha già fatto sapere di 
aver inviato una lettera urgen
te al presidente Enel per ri
chiamare l'attenzione sul pro
blema, "visto che l'ufficio so
vrintende ad oltre 30mila 
utenze nel comprensqrio e 
svolge una importante attività 
per le problematiche delle im
prese eattività economiche di 
una zona". 
Capitolo cUrUtero: ic~nsiglie-

. ri d'opposizione chiedono la 
"verifica degli adempimenti 
da parte della ditta aggiudica
taria del capitolato speciale di 

"Chiederemo, anticipa Passe
ri, chiarimenti sulla vicenda 

.dell'asta dell'Hotel Subasio e 
sulle tariffe della casa di ripo
so, che ci risultano essere au
mentate in maniera vertigino
sa". 
"Ma soprattuttò ~ continua il 
capogruppo del Pd - chiedia
mo che venga nominato un 
nuovo consiglio di ammini-
strazione: in caso di mancato 
rinnovo entro i termini di pro
roga legittima del mandato 
dei vecchi - w:nministratori, 
non è esclusa la richiesta di 
commissariamento alla Regio
ne". '_ 

Flavia Pagliochini 
--~ 


